

入学式、登校日についての予定変更のお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大のため、緊急事態宣言が発令され、4月8日から効力を発生するとの発表を受け、予定の変更について、連絡します。

4月8日の入学式、4月9日の2、3年生の登校日、4月10日の1年生の登校日はすべて実施しないこととします。(生徒は、今週はすべて自宅待機となります)

入学式は生徒のみの参加(保護者の参加なし)で実施する予定でしたが、行わないこととなりました。再度の変更となりますが、ご理解をお願いいたします。

緊急事態宣言発令中の学習課題については今週中にHPに掲載します。課題プリントや配付物は週明けに、学校から自宅宛てに郵送の予定です。新クラスおよび担任は郵送する書類でお知らせします。

来週以降の予定についても、決まりしだい配信メールおよびHPを通じてお知らせします。

若い世代にも感染が拡大し、不安を感じている人も多いと思います。行動が規制されて、ストレスがたまりやすくなっているでしょうが、一人一人が感染拡大の防止に努め、ともにこの苦しい期間を乗り越えましょう。

ここからは1年生への連絡です。

- ・就学支援金の書類については、4月8日までに提出することとしていましたが、今週は登校が禁止されているため、提出の方法や提出期限については、決まりしだいこのメールまたはHPにて連絡します。
- ・大阪府育英会の奨学金(うすみどりいろの封筒のものです)を、中学校の時に予約している人は、進学届などの書類を4月8日までに提出することとしていましたが、今週は登校が禁止されているため、提出の機会がありません。奨学金の手続きを希望される方は、奨学金担当の柳澤(やなぎさわ)までお問い合わせください。